

Appel de l'AG des 70 enseignants réunis lundi 9 décembre à Angers

avec le Comité des grévistes et les syndicats enseignants



et le comité de grève

Aux enseignant-e-s du Maine-et-Loire (1^{er} et 2nd degré, enseignement supérieur)

Retrait de la réforme des retraites, un point c'est tout !

Le 5 décembre, comme partout dans le pays, nous avons fait grève massivement.

Le 6 décembre et aujourd'hui 9 décembre dans de nombreuses écoles et établissements la grève a été reconduite, comme dans beaucoup d'autres secteurs nationalement.

Demain, mardi 10 décembre, journée d'appel national intersyndical et interprofessionnel, tout indique qu'à nouveau la grève sera très suivie.

La stratégie du gouvernement qui cherchait à opposer les cheminots et les agents de la RATP aux autres salariés est un échec. Maintenant Édouard Philippe s'apprêterait à annoncer le maintien de la réforme avec quelques aménagements comme la pénibilité et la mise en œuvre de la réforme à la SNCF réservée aux générations les plus jeunes ! Comme si la réforme allait se révéler moins nocive pour les jeunes... Mais en faisant ça, le gouvernement reconnaît de fait que sa réforme est mauvaise !

Les enseignant-e-s ont compris que ce gouvernement truque et ment. Elles et ils ont compris que le ministre Blanquer en promettant une revalorisation reconnaît de fait que les simulations des syndicats sont fondées. Mais ils savent que cet engagement, qui au demeurant ne revaloriserait pas grand-chose, ne sera pas tenu car ce gouvernement conduit une politique exactement contraire qui consiste à détruire le service public d'éducation et faire baisser en permanence « le coût du travail » qui est en réalité nos salaires et nos pensions..

Le gouvernement est déstabilisé.

Les jours qui viennent vont être décisifs. Ce qui terrorise le gouvernement c'est la reconduction massive de la grève, notamment par les enseignant-e-s qui bénéficient d'un large soutien dans la population et chez les salariés.

Alors c'est maintenant. On peut gagner, pour notre vie de demain, celle de nos enfants et petits enfants !

Mardi 10, mercredi 11, jeudi 12 et après... Toutes et tous en grève reconductible !

Continuons de nous réunir dans les Assemblées générales de secteurs dans nos écoles, nos établissements.

LUNDI 9

16H Assemblée intersyndicale interprofessionnelle

MARDI 10, journée « temps fort »

6H30 RV devant Scania

8H30 Comité de grève Éducation

9H AG Éducation

11H Manifestation ANGERS Place Leclerc / 10H Place St Pierre à Saumur et AG à 14H30 Saumur/ 10H30 Manif Cholet précédé par une AG à la Maison des syndicats

MERCREDI 11

Tractages – RV à définir

12H Comité de grève et Conférence de presse (analyse des annonces gouvernementales)

JEUDI 12, journée « temps fort » 9H AG Grève Éducation

VENDREDI 13 Chalonnes, Place de l'hôtel de Ville, convergence avec les cheminots.

Les délais de déclaration d'intention de grève ne doivent pas être un frein à l'exercice du droit de grève. Envoyez-la dès maintenant en listant tous les jours travaillés jusqu'aux vacances. Cf les sites syndicaux départementaux. Informez les organisations syndicales qui vous soutiendront et vous défendront en cas de pression ou de difficultés.